

Des terroristes attaquent des installations de l'ONU à Alep



Damas, 1er novembre, (RHC).- Les terroristes ont attaqué ce mardi, les sièges de l'Organisation des Nations Unies et des reporters de la presse, situées dans l'hôtel Shabaa, dans la ville syrienne d'Alep.

Il n'y a pas eu de victimes. Les bureaux de l'ONU ont été bombardés par des chars.

Le représentant de l'ONU en Syrie, Ali Zaatari a signalé que les attaques directes contre des installations du principal organisme international sont choquantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/110642-des-terroristes-attaquent-des-installations-de-lonu-a-alep>



Radio Habana Cuba